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Zusammenfassung

        
Seit Ende der 90er Jahre wird in der Westfälischen Klinik Lengerich eine stationäre psychiatrische Behandlung eines psychisch erkrankten Elternteils angeboten, mit pädagogischer Betreuung des mitgebrachten Kindes. In dem folgenden Artikel sind unsere bisherigen diesbezüglichen Erfahrungen von einer Station mit psychotherapeutischem Schwerpunkt wiedergegeben. Vermutete krankheitsspezifische Interaktionsmuster werden anhand von Fallbeispielen ausgewählter Erkrankungen aus psychotherapeutischer und pädagogischer Sicht dargestellt. In der Praxis hat sich unser Behandlungs- und Betreuungskonzept sicher zum Wohle der Patienten und deren Kinder bewährt, so dass bei noch zu überwindenden organisatorischen Schwierigkeiten zu hoffen bleibt, dass ähnliche Angebote in der regionalen Versorgung vorgehalten werden können.


      
        
A Stay in Hospital? - Not Without My Child!

        
Since the end of the 1990 s the Westfälische Klinik Lengerich has offered an inpatient psychiatric treatment of an psychiatric ill parent - combined with a pedagogic attendance of the child taken along. The following article describes our experience in that matter, from a ward concentrated on psychotherapy. In selected examples supposed patterns of interaction - following the specific diseases - are represented from both the psychotherapeutic und the pedagogic point of view. In practice our plan of treatment and attendance has proved successful for the wellbeing of the patients and their children. Remains to be hoped that - despite difficulties in organisation which will have to be overcome - similar offers can be made in regional psychiatric attendance.
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